

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Comienza programa de formación para desarrollar emprendimientos científico-tecnológicos

Pág. : 7

Cm2: 390,0

VPE: \$ 447.323

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
1.500
4.500
 No Definida
SE DICTARÁN 40 HORAS LECTIVAS PRESENCIALES

Comienza programa de formación para desarrollar emprendimientos científico-tecnológicos

**EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle**

Un grupo de 30 personas, conformado por emprendedores, profesionales, estudiantes y empresas de la comuna de Ovalle, iniciarán un intenso programa de formación para fortalecer sus competencias en innovación, ciencia aplicada, tecnologías accesibles, análisis de datos, calidad, sostenibilidad y mejora de procesos.

Se trata de la implementación de "Ovalle Innova", una iniciativa del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de CORFO para desarrollar empresas de base científico-tecnológica, ejecutada por la Consultora Innovativa de Desarrollo Empresarial (Innovativade), y apoyada por el municipio local, el Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal Región de Coquimbo y el Centro de Negocios de SERCOTEC Limarí.

En total, los beneficiarios tendrán 40 horas lectivas presenciales, complementadas con apoyo a través de una plataforma virtual, para perfeccionar modelos de negocios innovadores y prototipos funcionales, aplicables a soluciones con impacto territorial.

"Nuestra región no se caracteriza por tener un gran número de empresas de base científico-tecnológica, y con 'Ovalle Innova' esperamos que esto se empiece a revertir. Vamos a promover este tipo de empresas que vienen a contribuir con la agregación

A través del programa "Ovalle Innova", un grupo de 30 personas podrán perfeccionar sus modelos de negocios y prototipos funcionales, aplicables a soluciones con impacto territorial. Ello, gracias a la transferencia de competencias en ciencia aplicada, tecnologías accesibles, análisis de datos y mejora de procesos.

de valor, a través del conocimiento y la investigación aplicada, y principalmente promover soluciones a las problemáticas reales que afectan a las distintas comunidades y territorios", dijo el director regional de CORFO, Andrés Zurita.

Para Rodrigo Tapia, rector del CFT Estatal Región de Coquimbo, "una necesidad de los territorios es cerrar brechas, y para ello se deben conseguir herramientas, insumos y capital humano especializado para que los emprendimientos avancen. El CFT Estatal busca aportar con técnicas


CEDIDA

y tecnológicas que puedan formar a un capital humano específico y capacitado, con una vocación regional".

En tanto, Gonzalo Vega, ejecutivo de Emprendimiento e Innovación de la municipalidad de Ovalle, comentó que "a los emprendedores además se les abre una oportunidad para generen redes de colaboración y articular asociatividades para crear nuevas empresas, productos y servicios, con agregación de valor basada en el conocimiento, la técnica y en el análisis de datos, de modo que, mejoren la oferta que existe en la comuna".

Con experiencia en el rubro de la energía, medioambiente y asesorías en cambio climático, Juliana Carvajal

de la empresa Volterra pretende transferir el aprendizaje del curso a un prototipo de generación de energía con residuos. "Ello para perfeccionar metodologías en matemáticas financiera, y ajustar nuestro proyecto a una etapa de factibilidad. Justamente por eso creemos que es importante abrir espacios de formación, acompañamiento y encuentro. La idea es aportar al ecosistema local, apoyar a quienes ya están innovando, y motivar a que más personas se atrevan a desarrollar proyectos con base en el conocimiento, la tecnología y la innovación", sentenció Washington Cárdenas, director de la Consultora Innovativade.